学校と保護者・地域を結ぶ

伊勢崎市立赤堀東小学校



サ

ル

ビア

令和4年7月20日 第24号

1学期たいへんお世話になりました

明日(7/21)から8/24まで、子どもたちの楽しみにしている夏季休業日となります。 保護者の皆様には、毎日の健康観察や体調管理など大変お世話になりました。終業式にあたり子 どもたちに次のような話をしました。

今日で 1 学期が終わります。あなたの毎日は「できた」「わかった」「がんばった」 がたくさんありましたか?

「まちがえたこともたくさんあったなぁ」「失敗したこともたくさんあったなぁ」 と思っている人もいるかもしれませんね。でも、だいじょうぶです。校長先生も たくさん間違えて、たくさん失敗しました。人は間違えるから覚えます。失敗す るからできるようになります。「2学期、またがんばろう」と私は思っています。 みなさんも「失敗は成功のもと」と考えてみてください。

さて、明日から夏休みが始まります。楽しみですね。夏休みを更に楽しく、充 実したものにするため2つお話をします。

一つ目は「これだけはやるぞ!」という目標をもつことです。例えば、「毎日、逆上がりの練習をする」「苦手な漢字を練習する」「玄関そうじをする」等です。家族に喜んでもらえるようなお手伝いを毎日コツコツ続けることも、とてもいいチャレンジです。夏休みは、長く、暑く、大人でも何かを続けることが嫌になることがあります。だからこそ、やりとげた後はとても気持ちがいいものです。

二つ目は「事故や災害には十分気をつける」ことです。外出するときに、交通 事故にあわないように気をつけましょう。また、たくさん雨がふった翌日などは 川や用水路に近づかないなど、夏休み中も「命を守る」ためにしなければならな いことを、しっかり考え、実行してください。

2学期は8月25日からスタートです。また、元気な皆さんと会えることを楽し みにしています。

せっかくの夏休みです。地域の行事や公民館のイベントなどにも参加 して、楽しい夏の思い出をたくさんつくってほしいと思います。

まだまだ暑い日が続きます。保護者の皆様におかれましても、お体ご 自愛ください。

